

BISS auf dem BIPRO-Tag 2012: Softwareentwicklung als Live-Vorführung

Software-Entwicklung live vor Publikum ist sicher nicht etwas, was jeden Tag geboten wird. Deshalb wird das Live-Coding im Rahmen des BiPRO-Tages am 5. Juni 2012 in Neuss wieder viel Aufmerksamkeit finden. Matthias Brauch, Leiter der Software-Entwicklung der BISS GmbH, zeigt live wie es geht.

30. Mai 2012 - Software-Entwicklung live vor Publikum ist sicher nicht etwas, was jeden Tag geboten wird. Deshalb wird das Live-Coding im Rahmen des BiPRO-Tages am 5. Juni 2012 in Neuss wieder viel Aufmerksamkeit finden. Matthias Brauch, Leiter der Software-Entwicklung der BISS GmbH, zeigt dort in einer zweistündigen Veranstaltung den Weg von der Webservicebeschreibung zur Umsetzung in einen funktionierenden Service- Consumer.

Live-Coding-Demonstration bei BIPRO

Der BiPRO e.V. als neutrale Institution entwickelt Normen zur Geschäftsprozessoptimierung in der Versicherungsbranche und hat mit seiner Vorgehensweise in den letzten Jahren viele Unternehmen der Branche von der Mitarbeit überzeugen können. Doch wie die erarbeiteten Normen in konkreten Praxisanwendungen funktionieren, ist für Außenstehende nicht immer leicht nachvollziehbar. Die Live-Coding-Demonstration von Matthias Brauch zeigt die Vorzüge des Vorgehens anhand von BiPRO-Normen und weist auch auf die möglichen Stolpersteine hin.

Auch Normen haben Umsetzungshürden

Denn die BiPRO-Normen und die darin verwendeten Basis-Standards und -Technologien sind erwiesenermaßen mächtig und flexibel, allerdings dadurch auch komplex. Eine Vielzahl von Frameworks kann bei der Entwicklung unterstützen, aufgrund von Inkompatibilitäten und Versionsabhängigkeiten ergeben sich aber auch neue Hürden. Gut beraten ist daher, wer auf dem Weg vom Verständnis der Norm bis zur Realisierung eines funktionierenden Service-Consumers auch mit Hindernissen rechnet.

Normen mit bewährten Technologien kombinieren

Im Workshop am Nachmittag des 5. Juni im Rahmen des BiPRO-Tages 2012, wird Brauch zeigen, wie auf Basis gängiger Open-Source-Software in Java ein Service-Consumer für einen BiPRO-Webservice entwickelt werden kann. Besonderes Highlight der Vorführung wird die Live-Anbindung dieses Service-Consumers mittels des BISS-eigenen Softwareframeworks B-Wise an Front-Ends sein. Durch Verwendung von B-Wise kann die erstellte Anwendung sofort eingebunden und sowohl mit einer Windows-Anwendung auf dem PC als auch mit einer IOS-App auf dem iPad genutzt werden.

„Die Kombination mit bewährten Front-End-Technologien wie B-Wise von BISS bringt die Vorzüge der BiPRO-Branchennormen voll zur Geltung.“ So Matthias Brauch aus seiner langjährigen Entwicklungserfahrung.

Pressekontakt:

Bernhard Schneider
- Leiter Vertrieb & Marketing -
E-Mail: bernhard.schneider@biss-net.com

BISS Gesellschaft für Büroinformationssysteme mbH

Marie-Curie-Str. 4
D-26129 Oldenburg
Tel.: 0441 / 36 10 76 - 0
Fax: 0441 / 36 10 76 - 99
Webseite: www.biss-net.com

Über die BISS GmbH:

Die BISS GmbH entwickelt seit über 20 Jahren – auf der Basis des multifunktionalen, fachspezifischen Software-Frameworks B-Wise – umfangreiche maßgeschneiderte Lösungen für die Points of Sales and Service von Versicherungsunternehmen und Finanzdienstleistern. Als Branchenspezialist bietet BISS einerseits die Sicherheit einer in der Praxis bewährten Software-Plattform, andererseits die Möglichkeit, Funktionen und Geschäftsprozesse sowie wichtige technische Eigenschaften wie Schnittstellen exakt auf die individuellen Anforderungen der Anwender bzw. der Unternehmens-IT abzustimmen.

Zum Leistungsspektrum gehören neben der Analyse und Beratung die Implementierung und Systemintegration sowie die Pflege und der Betrieb der fertigen Systeme. Dabei werden alle fachlichen (Ausschließlichkeit, Makler, Kooperationspartner, Internet) wie auch technischen (PCs, Tablets und Smartphones) Kanäle optimal unterstützt.

BISS-Lösungen sind wie wenige andere dazu geeignet, die Produktivität und Effektivität von Geschäftsprozessen im Vertrieb und Kundenmanagement von Versicherungen und Finanzdienstleistern zu steigern. Neutrale Instanzen wie VersicherungsMagazin, Charta-Qualitätsbarometer, Service-Rating, YouGov-Psychonomics haben die Qualität der BISS-Systeme durch Befragungen, Untersuchungen und Juryentscheidungen immer wieder bestätigt.

